

ABSTRAK

Husnul Khotimah 1440110034 angkatan 2014 dengan judul “**PERAN MAJELIS TAKLIM MUSLIMAT NU DALAM PEMBERDAYAAN PEREMPUAN DI DESA UNDAAN TENGAH KECAMATAN UNDAAN KABUPATEN KUDUS**”, skripsi program S1 Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Program Studi Bimbingan Konseling Islam Institut agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Kegiatan majelis taklim muslimat NU sebagai bagian dari dakwah Islam menarik banyak peminat, mulai dari kaum ibu, bapak, serta anak-anak dan remaja. Majelis taklim ini memiliki peran yang sangat besar bagi seluruh lapisan masyarakat pada umumnya dan bagi kaum ibu-ibu muslimat NU pada khususnya. Penelitian ini diangkat atas dasar pemikiran yang menyatakan bahwa adanya peran majelis taklim muslimat NU dalam pemberdayaan perempuan, maka dapat mendorong dan membina ibu-ibu muslimat untuk mengamalkan ajaran-ajaran Islam dalam menjalani kehidupan sehari-hari. Pada sisi inilah penulis mengkaji keberadaan peran majelis taklim muslimat NU di Desa Undaan tengah Kecamatan Undaan Kabupaten Kudus.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : 1) Bagaimana bentuk-bentuk kegiatan Majelis Taklim Muslimat NU di Desa Undaan Tengah, 2) Untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan peran majelis taklim muslimat NU dalam pemberdayaan perempuan di Desa Undaan Tengah, 3) Untuk mengetahui apa faktor pendukung dan penghambat dari pelaksanaan majelis taklim Muslimat NU dalam pemberdayaan perempuan di Desa Undaan Tengah dengan fokus pada peran majelis taklim muslimat NU di Desa Undaan Tengah dalam pemberdayaan perempuan.

Subjek penelitian ini adalah ketua Muslimat NU Desa Undaan Tengah, penasihat, 3 anggota pengurus, dan 11 anggota jama'ah Muslimat NU. Adapun jenis penelitian ini termasuk *field research* dan menggunakan pendekatan kualitatif, teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Pengambilan *sampling* informan menggunakan teknik *nonprobability sampling*, penentunya menggunakan *purposive sampling*.

Berdasarkan hasil penelitian, diperoleh penjelasan bahwa 1) Bentuk-bentuk kegiatan Majelis Taklim ada kegiatan rutin dan ada juga yang incidental, 2) Pelaksanaan peran majelis taklim muslimat NU dalam pemberdayaan perempuan benar-benar mempunyai peran yang sangat besar, karena kegiatan majelis taklim tersebut mampu merubah tatanan hidup bermasyarakat kepada kehidupan yang lebih baik, 3) Faktor pendukung yang muncul dari pelaksanaan majelis taklim muslimat NU yakni dapat menjadikan masyarakat Desa Undaan Tengah khususnya ibu-ibu dapat meningkatkan potensi perempuan karena semangat yang tinggi, antusias masyarakat serta dukungan dari suami. Dan faktor penghambatnya pro dan kontra dalam melaksanakan program-program, yang mana solusinya melalui musyawarah bersama.

Kata Kunci : Majelis Taklim, Muslimat NU, Pemberdayaan Perempuan